



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 097-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional donará 5 ambulancias para la provincia de Cutervo

Gregorio Santos entregará las ambulancias a los establecimientos de salud de los distritos de: La Ramada, San Andrés, Querocotillo, el centro de salud Chiple y Hospital Santa María.



El Gobierno Regional Cajamarca entregará 5 ambulancias a la Dirección Sub Regional de Salud - DISA Cutervo- para fortalecer el sistema de referencia y contrareferencia de los pacientes, en cumplimiento a la política regional de “Acceso universal a servicios básicos de salud, de calidad con énfasis en los preventivo promocional”, con el objetivo de ir cerrando brechas en acceso a los servicios de salud en la región Cajamarca, indicó el director de la Dirección Sub Regional de Salud Cutervo, César Hernán León Pérez.

En los próximos días, el presidente regional, Gregorio Santos, realizará la entrega de las ambulancias en la provincia de Cutervo, que estará al servicio de la población preferentemente rural; los equipos existentes son obsoletos, la última ambulancia que se compró para Cutervo fue hace 14 años y los gobiernos que pasaron por la administración regional y nacional se olvidaron de equipar los establecimientos de salud de nuestra provincia, indicó, César Hernán León Pérez.

Cada ambulancia está equipada con: balones de oxígeno, estetoscopio, tensiómetro, aspirador de gases, laringoscopio, camilla, etc. Para atender al paciente cuando es trasladado a un hospital de la región y el país para su atención médica oportuna.

El director de la DIRESA Cutervo, Cesar León Pérez, mencionó que una ambulancia se donará al Hospital Santa María de Cutervo, la segunda ambulancia está destinada a la micro-red de salud del distrito de La Ramada y que también beneficiará a la población de los distritos de San Juan, la tercera



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

ambulancia se entregará a la micro-red del distrito de San Andrés, la cuarta ambulancia beneficiará a la población del distrito de Querocotillo y la quinta ambulancia se entregará al puesto de salud Chiple que beneficiará a la población de los distritos de Santa Cruz, Callayuc, etc.

Preocupados por las 04 muertes maternas en el 2012 en la provincia de Cutervo, las autoridades acordamos fortalecer el sistema de referencia y contrareferencia médica con la adquisición de ambulancias para auxiliar oportunamente a las gestantes cuando existen complicaciones en el parto con la finalidad de salvarle la vida.

Además se está fortaleciendo los centros de salud con recursos humanos mediante la contratación de médicos, obstetras y personal de enfermería en los centros de salud de nivel I-3 y I-4 para realizar trabajos de prevención y resolver los problemas complicados durante la gestación y el parto para disminuir las muertes maternas e infantiles.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 29 de abril de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**